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ACTA DE LA  REUNIÓN   DE LA COMISIÓN DE BIBLIOTECA DE LA FACULTAD  DE 
CIENCIAS QUÍMICAS DE LA UNIVERSIDAD COMPLUTENSE DE MADRID, 
CELEBRADA EL DÍA 3 DE JULIO DE DOS MIL  NUEVE. 
 
 
 
 
ASISTENTES 
       
D. Odón Arjona Loraque   Vicedecano 
D. Álvaro Martínez del Pozo   Dpto. Bioquímica y Biología Molecular 
D. Jesús A. Muñoz Sánchez supliendo a 
D. Juan Antonio Martínez García  Dpto. Cª de los Materiales e Ing. Metalúrgica 
D. José Mª Gómez Martín   Dpto. Ingeniería Química 
Dª Ana Mª Gutiérrez Carrereas  supliendo a 
Dª Mª Cruz Moreno Bondi   Dpto. Química Analítica 
D. Carlos Vega de las Heras   Dpto. Química Física 
D. Santiago Herrero Domínguez  Dpto. Química Inorgánica 
Dª Paloma Martínez Ruiz   Dpto. Química Orgánica 
D. José Mª Rey Cabezas   S. Departamental de Matemática Aplicada 
D. Jesús Alonso López   Gerente  
Dª Adela Tercero Jiménez   Directora de la Biblioteca 
 
 
 
 
En Madrid, a las  once horas   del día  3 de julio  de 2009,  se reunió la Comisión de Biblioteca en  la 
Sala de Reuniones de la planta primera,  para tratar  los puntos incluidos en el Orden del Día.  
 
1.- Lectura y aprobación, si procede, del acta correspondiente a la reunión del día 17 de 
febrero de 2009. 
 
Se aprueba el acta con una corrección  del  profesor Álvaro Martínez del Pozo en relación con sus 
apellidos. Donde dice: “El profesor Álvaro del Pozo adelanta que su Departamento prefiere el 
cambio a formato electrónico.”, debe decir: “ El profesor Álvaro Martínez del Pozo adelanta que  su 
Departamento prefiere el cambio a formato electrónico”. 
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2.-  Informe del Vicedecano y de la Directora de la Biblioteca 
 
 
El Vicedecano  informa sobre diferentes asuntos: 
 

 El Presupuesto  ha sufrido recortes que podían incidir en la Subvención que se concede para 
adquisición de revistas. Según se trató en la reunión anterior de la Comisión  , se han 
realizado diferentes gestiones con  la finalidad de conseguir la permanencia de la 
Subvención : conversaciones con el Director de la BUC, la antigua Vicerrectora , así como 
la intervención  del Vicedecano en la reunión de la Comisión de Biblioteca  de la UCM 
celebrada el día 26 de marzo, donde expresó la preocupación y  el problema que plantearía 
en las facultades el recorte presupuestario de la Biblioteca, así como la necesidad de 
establecer prioridades en los presupuestos, dado que la Biblioteca constituye un pilar 
fundamental para la Docencia y la Investigación. Esta petición fue apoyada también  por 
otros miembros de la citada Comisión. 
Con fecha 5 de junio,  se ha recibido la comunicación del mantenimiento de la Subvención. 
A Químicas le corresponde la cantidad de 11.487, 34€. 
No ha sido posible mantener la Subvención para Bibliografía Básica. 

 En la última reunión de la Comisión de Biblioteca de la UCM, el día 2 de junio, el 
Vicerrector informó del problema existente en la financiación del Consorcio Madroño, 
donde la Comunidad de Madrid ha reducido su aportación del 50% al 5%, reducción que no 
se ha producido en  otras comunidades autónomas. 

 En Junta de Facultad de 31 de marzo, se incluyó un punto en el Orden del Día a petición del 
Departamento de Química Inorgánica: Análisis de la contribución de los distintos 
Departamentos al presupuesto de la Biblioteca. Se acordó estudiar la distribución del 
presupuesto, así como el interés de los títulos que forman la colección.  

 El Vicedecano muestra dos documentos que le entregaron en la Comisión de Biblioteca de la 
UCM: Las 200 revistas electrónicas más usadas. Año 2008  y Recursos electrónicos 2008. 
Indicadores de uso. 

 
La Directora de la Biblioteca comunica  las modificaciones que se producirán en la Colección de 
revistas 2010 (Anexo I), bien  a petición de los Departamentos  o  fruto del Plan de Cancelación de 
Duplicados de la BUC. 
También informa del  presupuesto final de la Biblioteca para este año, 155.053, 13 €,  aprobado en  
Junta de Facultad el día 26 de junio, cantidad a la que hay que restar el saldo negativo de 2008  
(retención del Rectorado), 4.468,67 €. Por lo que el presupuesto real será  150, 584,46 €. El 87% de 
esta cantidad se destinará a la compra de revistas. 
 
 
3.-  Distribución del presupuesto del 2009 para la adquisición de revistas 
 
El Vicedecano comenta el gasto de la Biblioteca en revistas,  y la distribución del presupuesto.  
Este curso presenta la novedad de las publicaciones de la ACS, que ya no se adquieren 
individualmente, sino como paquete  que agrupa  34 títulos, todos en versión electrónica. Se suprime 
la suscripción en papel de los  10 títulos que veníamos recibiendo. El cambio requiere un nuevo 
modelo de repercusión del gasto. Dado que todos los Departamentos de la Facultad tienen interés en 
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algún título del paquete, se propone incluirlo en el Apartado de Interés General. 
 Se ha enviado por correo electrónico a los miembros de la Comisión información sobre el  paquete 
de la ACS (Anexo II) , y también de la distribución de presupuesto. 
 
Se entabla un debate al respecto, en el que los representantes de los Departamentos de Ingeniería 
Química y de Bioquímica manifiestan su desacuerdo con la repercusión del gasto y la inclusión del 
paquete en Interés General. Se consideran diferentes propuestas de los miembros de la Comisión 
para que no salgan perjudicados unos departamentos y otros beneficiados. 
El Gerente propone que una parte del paquete sea asumida por los Departamentos y otra se repercuta 
Interés General. El profesor José Mª  Gómez considera que este año cada Departamento debe asumir 
el gasto de las revistas que mantenía en papel, y el próximo año estudiar qué hacemos. 
 
Finalmente se concluye que,  para este ejercicio 2009, el coste del paquete se repercutirá del 
modo siguiente: 25% Interés General y 75% cada Departamento en función de las revistas en 
papel que venía suscribiendo (señaladas en verde en el Anexo II). 
 
Esta propuesta  queda aprobada, pero los profesores Álvaro Martínez y José Mª Gómez,  aunque 
aceptan la decisión,  no la consideran bien porque la Comisión no había hablado previamente   sobre 
el tema para este año. El profesor Santiago Herrero tampoco está  de acuerdo, porque su 
Departamento se ve obligado a pagar más que ningún otro y  además no se le permite dar de baja 
títulos. 
 
4.- Ruegos y preguntas y  
 
No hay ruegos ni preguntas. 
 
 
Y sin más puntos que tratar, finaliza la reunión a las 13:30 horas aproximadamente. 
 
 
      EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN 
 
LA SECRETARIA DE LA COMISIÓN 
 
       
       Odón Arjona Loraque 
Adela Tercero Jiménez 
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